

Rencontre cinémascience : « Ma Vie est un Défi »

Ciné - débat

6 Place Charles de Gaulle - 33700 Mérignac

GPS : 6 Place Charles de Gaulle - 33700 Mérignac

Le 11 mars 2024 | 19h

Lieu : Ciné Mérignac 6 Place Charles de Gaulle - 33700 Mérignac

Réalisé par **Stephan Rytz**

Durée : **1h24.** - Genre : **Documentaire**

Tarif réduit : 6 euros

Synopsis

Ex-golfeur professionnel, Yves Auberson est atteint de la maladie de Parkinson depuis l'âge de 35 ans. Souvent considérée comme la maladie du vieillissement, elle touche aujourd'hui toujours plus de jeunes patients. Pourtant, Yves n'a aucun antécédent familial et rien ne laissait présager qu'un tel diagnostic allait être posé. Alors qu'il est fortement handicapé par la dyskinésie, Yves s'est lancé le défi de faire le tour des Alpes suisses en parcourant plus de 1000 km à pied afin de démontrer que le Parkinson ne le condamne pas à l'inactivité. À travers un témoignage poignant et unique, ce film part à l'aventure avec Yves pour nous faire découvrir son histoire et ses 15 ans de combat contre les symptômes du Parkinson qui ont complètement changé sa vie.

Suivi d'un échange avec Mme Florence Armand (patiente Parkinson et représentante des associations France Parkinson et Maison du cerveau) Prof. Dominique Guehl (Neurologue, CHU de Bordeaux) Dr. Abdelhamid Benazzouz (Directeur de recherche Inserm - IMN)
Animé par Dr. Rabia Bouali-Benazzouz (Ingénieur de recherche, Université de Bordeaux)

Rencontre cinémascience organisée par le CNRS délégation Aquitaine

Admission

6 euros

Partenaires de l'événement

Cinéma Mérignac
CNRS délégation Aquitaine
Bordeaux Neurocampus
Maison du cerveau
CHU
IMN